



El Poder Legislativo no está en contra de magistrados ni jueces que tienen pase directo:

Sergio Gutiérrez Luna

Boletín No. 0513

- El diputado presidente destaca que la reforma al Poder Judicial acercará a personas juzgadoras con un sentido social
- Afirma que la presidenta de la Corte no estuvo a la altura del liderazgo ante la coyuntura de la reforma judicial

El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, señaló que la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), ministra Norma Piña Hernández, no estuvo a la altura del liderazgo que debió haber tenido al interior de la Corte en una coyuntura como la reforma judicial.

En declaraciones a los medios de comunicación, indicó que “ella se radicalizó al tratar de rechazar --hasta hace muy poco vimos la sesión donde pretendían incluso bajar el número de votos y todo lo que ustedes ya saben-- la reforma en lugar de ver cómo aportar y cómo abonar”.

“Lo que se vio de la ministra Piña fue una ausencia de liderazgo, de autocrítica y de visión social, y “sí un sectarismo y una defensa de intereses y privilegios personalísimos. Y eso creo que no abonó pues a sus propios integrantes”.

En cuanto a la reunión, en el Palacio Legislativo de San Lázaro, a la que asistieron alrededor de 80 jueces y magistrados del Poder Judicial Federal este martes, explicó que al ser jueces tienen pase directo para participar en el proceso, e incluso en diversas reuniones se han resuelto algunos temas de maternidad y adscripción.



Recordó Gutiérrez Luna haber comentado a los jueces “que tan teníamos la idea de que queríamos que muchos de ellos, la mayoría de ellos, participaran, permanecieran, que en la reforma que hicimos le damos el pase automático; ellos no pasan una insaculación. O sea, no queda solo en un tema de discurso”.

Hoy, “yo les dije que no hay una idea de estar en contra de jueces y magistrados actuales, creemos que muchos y muchas tienen el perfil y deben continuar. Nosotros vemos con buenos ojos, que quieran continuar y participar, e incluso les pedí que participaran”.

Añadió que este es un proceso que tenemos que construir entre todos, que tienen experiencia y formación en impartir justicia, y que “yo pienso que después de la elección ellos van a tener una sensación diferente sobre cómo debe ser su papel, ellos van a sentirse comprometidos con la gente que son los que los van a elegir y eso les va a dar una dimensión social”.

Hizo notar que parte de lo que animó a la reforma al Poder Judicial fue que “nosotros veíamos una disociación muchas veces de ellos, de jueces y magistrados, con la gente, una distancia y que esta reforma iba a contribuir a acercar a esta distancia”.

El diputado presidente subrayó que no están contra jueces y magistrados que tienen pase directo, “tan no estamos contra ustedes que queremos que se queden y creemos que ustedes dan certeza. Ellos no tienen que inscribirse, solo tienen que manifestar para ir a repetir a su cargo. Ellos son candidatos en automático, ellos van a estar en la boleta, al querer participar están en la boleta en automático”.

